

Dienstag, 5. Juli 2011

Fünfziger-Nachrichten

Frühmorgens und noch etwas verschlafen bestiegen die Mitglieder der **Herren Fünfziger-Vereinigung 53/03** und Gäste den Bus nach Wiesbaden, um pünktlich am Hessischen Landtag einzutreffen. Im Rahmen der Reihe FbF (Fünfziger besuchen Fünfziger am Arbeitsplatz) wurde die Arbeitsstätte von Mitglied Dietrich Backhaus in Augenschein genommen. Backhaus ist einer der beiden Direktoren des hessischen Städte- und Gemeindebundes. Auf Einladung des Landtagspräsidenten Norbert Kartmann wurde die Gruppe bei einem Sektempfang im Roten Salon im ehemaligen Schloss der Herzöge von Nassau begrüßt. Auch die anschließende Führung durch die weiteren Räume war beeindruckend. Weiter ging es in den 2008 erbauten Plenarsaal. Nach dem Mittagessen im Andechs Keller stand schon der nächste Termin an. Der Geschäftsführer der Wiesbadener Spielbank, Thomas Frhr. v. von Stenglin hatte zur Besichtigung geladen. Vor dem Geschäftsbetrieb erfuhr die Gruppe von dem geschichtlichen Werdegang der Spielbank und einiges über die klassischen Glücksspiele, inklusive einer Roulette-Einführung. Das von Dietrich Backhaus minutiös ausgearbeitete Programm umfasste noch eine Weinprobe im Weingut Dr. Corvers in Oestrich-Winkel und endete mit einem Abendessen im Restaurant am Strom in Winkel.